
第１回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２２年４月１４日（水） １４：００～１５：１５

２ 会場：秋田キャンパス 管理棟２階 会議室

３ 出席者

（委員）

小林学長、柚原副理事長、新岡副学長、森理事、小林システム科学技術学部長、佐藤

生物資源科学部長、高橋総合科学教育研究センター長、谷田貝木材高度加工研究所長、

水野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、吉﨑監事、駒野参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ 教員の人事について【総務本部】

１）総合科学教育研究センター教員（英語）の募集

総合科学教育研究センターの英語の教員（准教授）の募集について申し立てがあ

り、了承した。

２）システム科学技術学部教員の昇任

電子情報システム学科教員（助手）の博士号取得に伴う昇任について、了承した。

２ 大学学則及び大学院学則の一部改正について【教育本部】

大学学則及び大学院学則の一部改正について説明があり、了承した。

３ 学生納付金規程の一部改正について【教育本部】

大学学則及び大学院学則に基づき、学生納付金規程の一部を改正することについて

説明があり、了承した。

４ 給与規程、嘱託職員就業規則、非常勤職員就業規則の一部改正について【総務本部】

労働基準法の一部改正に伴い、給与規程、嘱託職員就業規則、非常勤職員就業規則

を一部改正することについて説明があり、了承した。

５ インターンシップ実施要綱の制定について【総務本部】

インターンシップ実施要綱の制定について説明があり、了承した。

【報告】

１ システム科学技術学部教員の退職について【総務本部】

電子情報システム学科教員（教授）の退職について報告があった。



２ 平成２２年度入学者選抜状況について【教育本部】

平成２２年度入学者選抜状況について報告があった。

３ 卒業生の進路（就職・進学）状況について【教育本部】

卒業生の進路状況（平成２２年３月末現在）について報告があった。

４ 秋田県立博物館との連携協力協定について【研究・地域貢献本部】

秋田県立博物館との連携協力協定について報告があった。

５ ジオパーク推進協議会について【研究・地域貢献本部】

男鹿市、潟上市及び大潟村をエリアとしたジオパーク登録を目指すため、ジオパー

ク推進協議会を設立するにあたり、本学がアドバイザーとして協力することについて、

報告があった。

６ 秋田産学官共同研究拠点センターについて【研究・地域貢献本部】

地域産学官共同研究拠点整備事業として採択された「秋田産学官共同研究拠点セン

ター」の事業運営委員会及び運営委員会ＷＧの設置について、報告があった。

７ 国際交流事業に係わる執行指針について【教育本部、研究・地域貢献本部】

国際交流事業に係る執行指針について報告があった。

８ 「科学者の卵」育成事業への協力について【研究・地域貢献本部】

学術国際政策課より、科学技術の次代を担う「科学者の卵」育成事業への協力依頼

があり、本学において科学講座（化学）を開催する旨報告があった。

９ 東北地区国公私立大学等研究推進協議会について【研究・地域貢献本部】

第５回東北地区国交私立大学等研究推進協議会が開催されたことについて、報告が

あった。

１０ 英語教育検討ワーキンググループ検討報告について【教育本部】

英語教育検討ワーキンググループによる検討結果について報告があり、これをも

とに、英語教員も含めて各部局で検討を進めるよう提案があった。

○その他

・大講座制に関するアンケートの回答状況について報告があった。

・学内外情勢について確認した。

以 上


